



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De Interés Legislativo el 25° Aniversario del Club de Ciencias Libertad, que tendrá lugar el 17 de agosto del corriente año, en la Localidad de Cerrito Departamento Paraná.

AUTORA: STREITENBERGER, Carolina

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El presente proyecto tiene por objeto expresar el beneplácito de esta Cámara por el 25° Aniversario del Club de Ciencias Libertad que se celebrará el próximo 17 de agosto.

Desde su fundación en el año 2000, esta institución ha sido un pilar fundamental en la promoción de actividades científicas, tecnológicas y de innovación, contribuyendo de manera significativa a la difusión del conocimiento, la igualdad de oportunidades y la inclusión social entre los jóvenes de nuestra comunidad.

Cabe destacar que en el año 2024, el Club de Ciencias Libertad presentó un total de 11 proyectos de investigación en el 15° Foro de Ciencias, Tecnología y Cultura (FoCiTeCu), logrando que tres de estos proyectos obtuvieran los primeros lugares y fueran acreditados para participar en la Expociencia ESI-MILSET-MUNDIAL, que se realizará en Abu Dhabi desde el 27 de septiembre al 04 de octubre de 2025.

Entre los proyectos destacados se encuentran estudios sobre prácticas pedagógicas virtuales, el impacto de las redes sociales en la adolescencia y la producción de bioplásticos a partir de materiales de origen animal y vegetal, reflejando así la calidad y el compromiso de esta institución con la formación científica de nuestros jóvenes.

En virtud de la trayectoria nacional e internacional del Club de Ciencias Libertad, así como del valioso aporte que realiza en la formación de las futuras generaciones, solicito a mis pares me acompañen en esta declaración, reconociendo y celebrando la significativa labor que desempeña esta institución en nuestra comunidad y en el desarrollo del conocimiento científico.